

Jahresbericht des Präsidenten Saison 2022/2023

Liebe Mitgliederinnen, liebe Mitglieder

Erstens kommt es anders und zweitens als man denkt. Unter diesen Tittel könnte man die vergangene Saison setzen. Nachdem wir endlich die Pandemie vergessen konnten und der Saisonstart geglückt ist, wurden wir von der Realität eingeholt und es kam, woran wir nie glauben konnten. Es ist wenig Zielführend noch wäre es realistisch nach Fehlern zu suchen und Schuldige auszumachen. Wir haben vieles unternommen und versucht umzusetzen, am Schluss hat es einfach am berühmten seidenen Faden gehangen, der den Abstieg besiegelte.

Vergessen wir aber nicht, wir sind ein Verein mit vielen Mannschaften und einer sehr starken Nachwuchsbelegung, die uns auch in dieser Saison viel Freude bereitet hat. Insbesondere das Glattalturnier konnte uns begeistern. Ein grosser Zuschaueraufmarsch verfolgte über zwei Tage die jüngsten unserer Spieler und erfreuten sich ob deren Enthusiasmus und Freude am Mitmachen.

Schauen wir also positiv in die Zukunft und glauben an unsere Stärken. Innovation, Begeisterung Engagement, Tugenden die einen intakten und lebhaften Verein auszeichnen. Die Herausforderung für die Zukunft wird nicht kleiner. Was vorallem unsere 1. Mannschaft betrifft, so hat sich diese Liga extrem gewandelt und es gilt das bekannte Sprichwort: wenn wir nicht mehr versuchen, Tag für Tag besser zu werden, haben wir aufgehört gut zu sein. Wir alle, ob Trainer, Sportchef, Vorstand, Spieler und Eltern sind gefordert, miteinander Probleme zu lösen und als Team den Erfolg zu suchen.

Mit einer eigens installierten Kamera konnten wir letzte Saison Matches nach Hause streamen und teilweise auch kommentieren. Mit Ende der laufenden Saison ist dies aber vorbei und ein kommerzieller Anbieter hat dies übernommen. Innovation, und gut funktionierende Strukturen sollen aber weiterhin Ziel unserer Anstrengungen sein, im Nachwuchsbereich wie bei der 1. Mannschaft.

Den Skateathon konnten wir in gewohntem Rahmen durchführen. Der Dank gilt allen Teilnehmern, den eifrigen Spendensucher sowie den grosszügigen Geldgebern.

Es bleibt mir, allen Mitgliedern, Eltern, Sponsoren und Sympathisanten zu danken für ihre uneingeschränkte Unterstützung zum Wohle des Vereins. Den Mannschaften, Trainern und dem Staff, wünsche ich viel Erfolg und eine super Saison 2023/ 2024. Ganz besonders danke ich allen Funktionärinnen und Funktionären für ihre aufopfernde Arbeit für unseren Club. Zuallerletzt aber ein ganz grosses Dankeschön meinen Vorstandsmitgliedern, die mit ihrem Engagement ein Grossteil ihrer Freizeit opfern und mit viel Herzblut einen tollen Job verrichten.

Euer Präsident

Fredy Meyer